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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Sind in Bremen bald Abgaben für versiegelte Flächen fällig? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Teilt der Senat die Auffassung der Bürgermeisterin zukünftig Abgaben für versiegelte 
und überbaute Flächen (u.a. Terrassen, Wege etc.) zu erheben, wie im Artikel der BILD-
Zeitung vom 05.01.2021 verkündet wurde? 
 
Wenn ja, in welcher Höhe, wann und für welche versiegelten und überbauten Flächen 
soll die Versiegelungsabgabe erhoben werden? 
 
Inwiefern teilt der Senat ebenfalls die Auffassung der Bürgermeisterin den Flächenneu-
verbrauch in dieser Legislaturperiode auf Netto-Null zu senken und wie ist diese Positio-
nierung mit der Schaffung der Voraussetzungen für 10.000 zusätzliche Wohneinheiten 
bis 2023 vereinbar? 
 

 
Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


